

*Le secrétaire mexicain à la santé
confirme la qualité du vaccin
cubain Abdala*

Image not found or type unknown

Le secrétaire mexicain à la santé a attesté de l'efficacité du vaccin cubain Abdala contre le Covid-19 durant la conférence matinale du président Lopez Obrador.

La Havane, 5 janvier, (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, a rejeté la politisation des questions de santé et les critiques à l'encontre du vaccin cubain Abdala contre le Covid-19 lors de sa conférence de presse habituelle.

La commission fédérale de protection contre les risques sanitaires,(Cofepris), a récemment autorisé l'utilisation d'urgence du vaccin Abdala.

A ce sujet, le président mexicain a souligné que que la santé devait être au-dessus de toute idéologie et que la certification du vaccin par l'autorité de régulation était due à des processus de recherche sérieux, basés sur des données scientifiques.

Il a rappelé que Cuba possède des niveaux de qualité élevés en matière de formation et de recherche médicales, et que la Cofepris est une institution dirigée par des scientifiques professionnels.

Le secrétaire à la Santé, Jorge Alcocer, a également a déclaré lors de la conférence que le vaccin Abdala répondait aux paramètres de qualité requis.

Il a ajouté qu'Abdala a passé tous les tests de qualité et que le Mexique l'a certifié et approuvé, comme d'autres pays l'ont fait.

Selon l'autorité réglementaire cubaine, le Centre de contrôle des médicaments et des dispositifs médicaux (Cecmed), ce vaccin anti- covid a démontré une efficacité de 92,28 % dans la prévention de la maladie symptomatique causée par le coronavirus au cours de son essai clinique de phase III, avec un schéma complet de vaccination, auquel 48 000 volontaires ont participé.

Par la suite, l'étude a également montré une efficacité à 100% dans la prévention de la maladie symptomatique grave et dans la prévention des décès, puisqu'il n'y a eu aucun décès dans le groupe vacciné.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/281897-le-secretaire-mexicain-a-la-sante-confirme-la-qualite-du-vaccin-cubain-abdala>



Radio Habana Cuba